
 

 

 

 

Verbale della ottava riunione del 25/11/2011 

Il giorno 25 (venticinque) del mese di novembre dell’anno 2011, alle ore 17.30, presso la Sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala della Biblioteca si è svolta 

l’ottava riunione della Commissione Giovani.  

 

Sono presenti: 

Ing. Massimiliano Esposito                              (Presidente) 

Ing. Nicola Fierro                                            (Segretario)        

Ing. Giorgio De Riso                         (Presidente associazione GIO.IN e Componente della Commissione) 

Ing. Angelo Rizzo                                           (Componente) 

Ing. Claudia Sacco                                          (Componente) 

Ing. Landi Milena                                           (Componente) 

Ing. Vincenzo Campanile                               (Componente) 

Ing. Cesaro Alessandra                                   (Componente) 

Ing. Teresa Tafuri                                           (Componente) 

Ing. Gennaro Alfano                                      (Componente) 

Ing. Chiarina Iuliano                                      (Componente) 

Ing. Mario Pisaturo                                         (Componente) 

E’ altresì presenti, su invito del presidente della Commissione, l’Ing. Massimo Trotta Tesoriere dell’Ordine 

nonché consigliere referente della Commissione. 

 

Ordine del giorno: 

1) Lettura ed approvazione dell’istanza predisposta  dal presidente inerente la riduzione dei costi dei corsi per i 

giovani ingegneri max 5 anni di iscrizione e/o aventi 35 anni di età (discussione e protocollo della stessa in 

segreteria);  

2) Relazione del presidente a seguito dell’incontro con il responsabile del sito internet dell’Ordine per la 

creazione  dello sportello virtuale informativo "L'ingegnere informa" per i giovani ingegneri; 

3) Acquisizione dei preventivi, anche in relazione alla possibilità di noleggio, di strumentazione utile per il rilievo 

da mettere a disposizione degli iscritti; 

4) Attività di solidarietà per il periodo natalizio; 

5) Varie ed eventuali. 

 



 

 

 

 

Punto 1) all’OdG. Il presidente ragguaglia i presenti sull’incontro, avvenuto nei giorni scorsi, con il Tesoriere 

dell’Ordine (presente alla riunione) ed il Segretario Masturzo, avente come oggetto di discussione la presentazione al 

Consiglio dell’Ordine dell’istanza, predisposta dallo stesso presidente, di cui al presente punto all’odg. Il presidente allo 

scopo di fornire ai presenti una spiegazione più dettagliata chiede al Consigliere referente della commissione e 

Tesoriere dell’Ordine: ing. Trotta, di illustrare la fattibilità della proposta in discussione. 

A tal proposito il Tesoriere in primo luogo comunica ai presenti, anche a nome del Segretario Masturzo, di avere 

accolto positivamente la richiesta di diminuzione del cinquanta per cento dei costi dei corsi per i colleghi giovani aventi 

trentacinque anni di età e/o con massimo cinque anni di iscrizione, formulata dalla commissione giovani, quindi di 

essere d’accordo con la richiesta, in secondo luogo formula una ulteriore proposta, in accordo sempre con il segretario 

Masturzo, quale quella di considerare anche una diminuzione del costo d’iscrizione all’Ordine per le cosiddette “fasce 

over 65” rappresentate cioè da quei colleghi che nel corso della loro carriera sono sempre appartenuti al regime fiscale 

dei minimi.  

Di contro spiega ai presenti le procedure ed i tempi necessari per riuscire ad ottenere le due proposte di cui sopra. 

Chiarisce che logicamente, oggi, non è possibile presentare le istanze per ovvi motivi di bilanci preventivi di spesa già 

predisposti ed approvati per il prossimo anno, ma che nel corso del quale, non prima di avere eseguito appropriate 

indagini conoscitive sul numero massimo di colleghi che potrebbero usufruire di siffatte proposte, vi sarà la possibilità 

di potere formulare delle proposte del genere al Consiglio.  

Il presidente ed i presenti accolgono positivamente le parole del Consigliere Trotta. Pertanto la commissione decide di 

aggiornarsi nel corso delle prossime riunioni, a partire dal nuovo anno, per cominciare a fare indagini sul numero di 

colleghi che potrebbero essere interessati ad usufruire degli sconti di cui sopra. A tal fine il presidente nonché 

componente della associazione GIO.IN: Giorgio De Riso, informa di essere a disposizione per fornire  aiuto al Tesoriere 

per la ricerca di quanto testé riportato; il Consigliere Trotta accoglie positivamente l’offerta da parte del collega De Riso 

e pertanto, a partire dal nuovo anno, saranno interessati ad approfondire l’argomento in oggetto i seguenti ingg: Trotta, 

De Riso, ed il presidente della commissione giovani. La commissione ritiene di avere completamente discusso il 

presente punto all’odg. 

Punto 2) all’OdG. Il presidente comunica ai presenti di avere avuto notizie positive in merito alla creazione di uno 

sportello del genere. Resta solo da definire meglio l’aspetto della gestione di coloro che poi dovranno rispondere ai 

quesiti che i colleghi porranno attraverso un siffatto sistema; a tal proposito emerge dalla discussione di tutti i presenti 

che le domande dovranno essere inviate, ogni una a seconda dell’argomento, ai rispettivi colleghi Presidenti delle 

Commissioni tematiche dell’Ordine. Pertanto, in accordo anche con i consiglieri Trotta e Masturzo, si decide di 

organizzare una riunione con tutti i presidenti delle commissioni dell’Ordine allo scopo di portare a conoscenza 

l’argomento e raccogliere adesioni sulla gestione di un siffatto sistema. Quindi il presidente predisporrà a breve, 

insieme al Segretario Masturzo e con l’aiuto del presidente della GIO.IN: Giorgio De Riso, una riunione congiunta con 

tutti i Presidenti delle Commissioni. I presenti approvano quanto testé riportato e restano in attesa di ricevere, nel corso 

della prossima riunione, ulteriori informazioni in merito all’argomento. 



Punto3) In merito al presente punto all’odg, a causa della mancanza di ditte specializzate che offrano servizi di 

noleggio di strumentazione per il rilievo per attività di tipo tecnico/ingegneristiche presenti nelle vicinanze della città 

capoluogo, non si è ancora riuscito a ricavare dei preventivi di costo; pertanto il presidente comunica agli astanti di 

continuare nella ricerca affidando l’incarico a tutti i presenti. In attesa che si riesca a trovare una ditta di cui al presente 

punto la commissione decide di aggiornarsi nel corso della prossima riunione.      

 Punto4) Vista l’ora tarda la commissione decide di discutere questo argomento nella prossima riunione che si decide di 

fissare per il giorno: 6 dicembre p.v.. 

 

Non essendoci altro da discutere, la riunione termina alle ore 20.30 

 

         

 Il Segretario                                                                                                                      il Presidente 

 

     Ing. Nicola Fierro                                                                                      Ing. Massimiliano Esposito 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


